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La manutenzione delle piste ciclabili oltre ad essere costante e capace, dev’essere anche
tempestiva come nel caso dell’esondazione del Tevere.La FOTO allegata, che mi è stata inviata
dall’amico Marco Santoni,chiarisce il problema.La melma,se eliminata al più presto con gli
spruzzi d’acqua,non rappresenta un lavoro lungo e costoso come se la stessa si secca.

  

Pertanto,sollecito l’assessorato ai lavori pubblici di intervenire in loco al più presto.

    

 1 / 4



Manutenzione Urgente sul Tevere della Pista Ciclabile.
Domenica 23 Novembre 2014 18:03 - Ultimo aggiornamento Martedì 25 Novembre 2014 07:58

    1. Gianfranco  Di Pretoro  

  

Federazione Ciclistica Italiana Lazio

  

Responsabile piste ciclabili e viabilita’

  

Roma,23 11 2014  

  

PISTA CICLABILE LUNGO IL TEVERE DA ROMA A FIUMICINO

  

-Preg.ta  Dott.ssa

  

Cristiana Avenali

  

-Preg.ta Dott.ssa

  

Estella Marino

  

-Preg.to  Prof.

  

Giuseppe Maria Amendola

  

I ciclisti  tesserati  con la Federazione Ciclistica Italiana Lazio chiedono il Vostro intervento per
la definitiva “CONCLUSIONE DELLA PISTA  CICLABILE  ROMA FIUMICINO LUNGO IL
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TEVERE”  durante il Vostro intervento al Convegno”Tevere e Litorale,Roma Capitale per il
Contratto di Fiume” del 28 Novembre 2014.

  

Tale infrastruttura,richiesta da decenni  dai  ciclisti e turisti,eviterebbe  agli utenti di arrivare al
mare senza percorrere in bicicletta  le pericolosissime via Portuense,Via della
Magliana,Cristoforo Colombo e via Ostiense.Solo in quest’ultimo mese,sulle strade verso il
mare,la FCI lamenta ben 3 morti e 5 feriti.

  

Quello che fa’ gridare allo scandalo è che la Regione Lazio,prima con Bonelli poi con Civita ha
finanziato l’opera per 1.700.000 Euro.La prima  volta i soldi  si sono volatilizzati,mentre la
seconda sono stati sospesi perche’ mancava il progetto esecutivo di Roma Capitale.Ora
c’è!Esterino Montino,Sindaco di Fiumicino,ha comunicato che iniziera’ i lavori per il tratto di sua
pertinenza(Fiumicino-Parco Leonardo)nel mese di Settembre 2019.Presto andremo a verificare
sul posto.Invece per quanto riguarda i 9 km di Roma Capitale,il Professor Medaglia ci ha
dichiarato in via informale che da quella somma saranno girati per non precisati avanzi  di
bilancio,comunque non per la ciclabilita’,ben 400.000 Euro.Il giorno 16 Giugno 2014,la FCI
Lazio ha chiesto spiegazioni senza avere una risposta.Sarebbe opportuno un chiarimento  in
merito proprio nell’occasione del Convegno.

  

Sarebbe ora di dare una buona notizia ai ciclisti romani sull’argomento!

  

Distinti Saluti                                                                                                                      
Gianfranco  Di Pretoro

  

                                                                                 

  

Federazione Ciclistica Italiana Lazio

  

Responsabile Piste Ciclabili e Viabilita
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Roma,24 11 2014       
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